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INTERNAL 

REGISTRO DA 243º REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE CONSUMIDORES DE ENERGIA ELÉTRICA DA ENEL 1 

DISTRIBUIÇÃO SÃO PAULO - CONSELPA 2 

 3 

Aos 13 de maio de 2021, às 10h00, realizou-se a 243º Reunião Ordinária do Conselho de Consumidores de Energia 4 

Elétrica da Enel Distribuição São Paulo e com a Diretoria da ENEL SP. 5 

A reunião foi realizada on line através do Microsoft Teams em decorrência da calamidade pública atinente à pandemia 6 

de Coronavírus (COVID-19).   7 

 8 

1 PARTICIPAÇÃO 9 

1.1 Representantes do CONSELPA 10 

 A reunião teve a participação dos seguintes representantes: 11 

1. Sra. Dalva Christofoletti Paes da Silva (APM | Classe Poder Público - Titular e Presidente do Conselho)  12 

2. Sr. Gilmar Ogawa (FAESP SENAR | Classe Rural – Titular e Vice-presidente do Conselho) 13 

3. Sr. Jorge Jamal Ayad Badra (FECOMERCIO SP | Classe Comercial - Titular) 14 

4. Sr. Renato Daniel Tichauer (ASSOSÍNDICOS | Classe Residencial – Titular) 15 

5. Sr. Elizeu Lima (FIESP | Classe Industrial – Titular) 16 

6. Sra. Marilene Mariottoni (APM | Classe Poder Público - Suplente) 17 

7. Sra. Cristiane Lima Cortez (FECOMERCIO SP | Classe Comercial - Suplente) 18 

 19 

1.2 Convidados 20 

 A reunião teve a participação dos seguintes convidados: 21 

1. Sra. Carla Barbosa dos Santos (ENEL SP | Ouvidora) 22 

2. Sra. Andrea Violante (ENEL SP | Ouvidoria) 23 

3. Sr. Max Lins Xavier (ENEL SP | Presidência) 24 

4. Sr. Iuri de Oliveira Barouche (ENEL SP | Regulatório) 25 

5. Sr. Flávio Gomes Moreira da Silva (ENEL SP | Redes e Investimentos) 26 

 27 

 28 

2 DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO 29 

A reunião teve início às 10h00 com a presença de representantes das classes Rural, Residencial, Industrial e 30 

Comercial e da Ouvidora da ENEL SP. 31 

 32 

Sra. Dalva Christofoletti Presidente do Conselpa faz a abertura da reunião solicitando a Sra. Andréa Violante que 33 

efetue a leitura da ata da reunião anterior registradas sob as ordem 242º de 22 de abril de 2021 para eventuais 34 

correções, adições e conclusão dos itens em aberto, tendo sido aprovada pelos membros do CONSELPA presentes.  35 

 36 

Em seguida foi dada a palavra ao Vice Presidente do Conselpa Sr Gilmar Ogawa sobre a Audiência Pública 003 sobre 37 

o Conselho de Consumidores e envio do vídeo a Aneel. Sr Gilmar relata sobre a construção do vídeo, a contribuição 38 

do Sr. Jenner para que todos os assuntos fossem contemplados e realizou a apresentação do material em vídeo 39 

com os devidos comentários. A Sra Dalva agradece a contribuição de todos e a Construção do material enviado pelo 40 

Vice Presidente do CONSELPA Sr. Gilmar Ogawa.  41 

 42 

Sra. Dalva pede ao conselheiro Sr. Elizeu que manifeste-se a respeito do vídeo apresentado. Sr Elizeu informa que 43 

havia uma lista com uma série de questionamentos que estes foram contemplados e abordados no vídeo, inclusive 44 

o item sobre o tempo de permanência do Presidente do Conselho. Sr Elizeu agradeceu a construção do material ao 45 

Sr Gilmar e pede que seja enviado em outro formato para utilização, se necessário, na FIESP. Sr Gilmar informa que 46 

durante a Audiência Pública a Aneel informou que todos os materiais apresentados seriam disponibilizados no site 47 

da Agência Reguladora e agradece a todos pelos subsídios ofertados para construção do material.  48 

 49 
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Sra Dalva solicita que o material seja disponibilizado pelo Sr Gilmar para envio aos demais conselhos. Em seguida, 50 

a Sra Dalva passa a palavra para o Sr Renato que informa sobre a dificuldade inicial em abrir o arquivo e pede que 51 

também seja enviado em outro formato e deseja informações sobre a possibilidade de disponibilização do material 52 

ao CONACEN. Concorda com a pontuação do Conselheiro Sr Elizeu sobre o tempo de mandato do Presidente e 53 

também sobre o item que refere-se ao auxiliar administrativo, onde os demais CONSELHOS não tem a mesma visão 54 

que o CONSELPA. Ressalta da extrema importância destes itens destacados no vídeo na contribuição enviada.  55 

 56 

A seguir a Sra. Dalva solicita na próxima reunião seja destacado um tempo maior para que o Conselheiro Sr.Renato  57 

contribua sobre o CONACEN, pois está havendo um pleito dos conselhos da região para que seja criado um 58 

CONSELHO REGIONAL e que há uma proposta mas que gostaria de abordar o assunto oportunamente e passa a 59 

palavra ao Conselheiro Sr. Jorge Badra que todos os itens que havia levantado já foram mencionados pelo Sr. Gilmar 60 

Ogawa e pelo Sr Elizeu.  61 

 62 

Sra. Dalva em sequência solicita que os próximos materiais elaboradores pelo CONSELPA que sejam também 63 

enviados aos demais Conselhos para que avaliem as propostas do CONSELPA e se manifestem a respeito, onde 64 

todos os conselheiros presentes concordaram com esta ação.   65 

 66 

Sra Dalva informa que antes da Pandemia do COVID19 ficou acertado que seria realizada uma reunião na sede da 67 

APM – Associação Paulista de Municípios e além deste evento, lembrou também que além desta reunião, foi 68 

pleiteado que o Encontro Nacional do Conselho de Consumidores a ENEL SP foi a primeira empresa que fez sua 69 

candidatura e foi aceita. Embora não exista hoje a previsão para realização deste evento, quando houver a 70 

possibilidade fica mantida a ENEL SP como anfitriã deste evento. Para a próxima reunião, foi solicitado pela Sra 71 

Dalva que o Conselheiro Sr Renato informe o papel do CONACEN no atual cenário nacional, as principais 72 

contribuições da entidade nos Conselhos que representa.  73 

 74 

Sr Gilmar consulta os conselheiros sobre a possibilidade do suplente do Secretario Executivo atuar como auxiliar 75 

administrativo frente a quantidade das demandas e se não há empecilhos pela ENEL. Já existe o Secretário Executivo 76 

e o Suplente do Secretário Executivo que poderá atuar como auxiliar administrativo. Sra. Dalva acha oportuna esta 77 

colocação para que o Suplente do Secretário Executivo possa atuar como assistente administrativo. Sra Carla Santos 78 

informa que nos demais Conselhos já existe a figura do Secretário, do Suplente e do assistente. Sra Dalva pede que 79 

este assunto seja consolidado com os demais conselhos e que o assunto seja mencionado novamente na próxima 80 

reunião do CONSELPA.  81 

 82 

Sra Dalva agradece a contribuição e presença de todos e as 11h00, passa a palavra para Sra Carla que anuncia o 83 

ingresso na reunião do Sr Iuri (Regulatório da ENEL SP) e do Sr. Flávio (Investimentos da ENEL SP).  84 

 85 

Sr Iuri realiza a apresentação sobre o tema de Permissionárias de Energia Elétrica, onde os conselheiros puderam 86 

tirar dúvidas sobre o material apresentado.  87 

 88 

Em sequência ingressou na reunião o Sr. Max Xavier Lins que agradeceu a presença de todos, relatou sobre os 89 

desafios no ano de 2020 para a garantir a segurança e proteção dos colaboradores e o fornecimento de energia 90 

elétrica aos consumidores. Prosseguiu-se com apresentação sobre o Lançamento da Ciclovia com participação do 91 

Governo Paulista e da ENEL SP. No último dia 07 05 2021 foi entregue o sistema de Iluminação Inteligente em 3,5 92 

km e mais 13,5 km serão entregues nos próximos meses. Foi solicitado que todos os conselheiros sejam informados 93 

antecipadamente sobre as próximas ações divulgadas em mídias sobre as ações da ENEL SP. Solicitado também 94 

área de Sustentabilidade e Meio Ambiente que sejam apresentadas nossas ações atualmente desenvolvidas e 95 

futuras ações.  96 

 97 
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Em sequência o Sr. Flávio da área de Planejamento e Expansão da Rede e Investimentos da ENEL SP prossegue com 98 

apresentação sobre os Investimentos da ENEL SP a partir de 2020.  99 

 100 

Sra. Dalva Christofoletti encerra a reunião agradecendo a presença de todos.  101 

 102 

Cumprindo-se a pauta prevista e não havendo mais manifestações dos presentes, eu como Secretária Executiva do 103 

CONSELPA e por determinação da Presidente, lavrei a presente Ata.  104 

 105 

São Paulo, 13 de maio de 2021. 106 

 107 

 108 

Dalva Christofoletti Paes da Silva     Glauce Rodrigues Bezerra 109 

Presidente do CONSELPA      Secretária Executiva do CONSELPA 110 


